
同济大学房屋质量检测站 2018-2019 年度大会 

9 月 26 日，在这全国人民喜迎祖国 70 周年的美好日子里，同济大学房屋质量检测站的

全体成员聚集一堂，在同济大学土木大楼召开 2018-2019 年度工作大会，会议由吴善能副站

长主持。他首先宣读了本年度的先进工作者名单，并由土木工程学院的赵宪忠院长为他们一

一颁发了获奖证书。赵院长在会上勉励大家继续发扬同济土木的精神，做强做精我们的检测

服务。 

 

 

卓越贡献奖 

 

最佳进步奖 



 

青年突击手 

 

接着胡晓依主任汇报了本年度的各项管理、经营业绩和财务状况。继今年年初本站通过

CMA 计量认证后，我站从各个方面来提升服务质量，因为这是我们的核心内容，包括业务制

度的更新、新技术的培训、实操考核、报告季度内审以及现场监督等措施，扎扎实实地提高

我们的专业技能。经营业绩方面，本年度比去年同期增长 16%，达 8000 万，创历史新高，

这也凝聚了全体项目负责人和检测员的汗水和智慧。财务收支方面基本保持平衡。 

 
 

发展大计一直是我站工作的重点内容，那么首次计量认证通过后，我们的出路在哪里？

如何巩固我站的业界地位？领导班子再接再厉，年中又提出了扩项的工作目标。李检保副站

长汇报了近期我们正在开展的扩项事宜，包括扩项内容、涉及人员、进度计划以及存在的种

种困难。但是无论前方有多少艰难险阻，扩项势在必行，这也是发挥同济优势学科，做大做

强同济房检的必由之路。 

 



自由发言环节，站里的项目负责人和检测员纷纷献计献策，韩兵康老师提出的人才储备

的长效机制，罗烈老师提出的现场监督措施等，都为本站各项工作的完善提出了好的建议。 

 

 
                            

最后，谢雄耀站长为本年度的工作做了总结发言。他首先感谢了本站的两位前辈吕西

林教授和顾祥林教授为本站多年来的技术工作所作的杰出贡献；同时也肯定了本站的管理

班子和全体成员为“同济房检”这个品牌所付出的辛勤努力；最后向大家提出了扩项的工

作目标，以使我站在现有的基础上能更加做大做实，经营业绩不断向前冲刺，达到一个亿

甚至 1.5 亿已不是梦想。当然这要依靠所有成员的努力，特别是年轻人，更要发挥潜力，

多承接项目，这也是承担社会责任的一个方面。 

 
     

会议在大家对未来的憧憬中圆满落幕。在这浓浓的喜庆日子里，我们将继续出发，开

始新的征程，相信明天会更好！ 


